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Titelseite: 
Projekt:    		  TALK, Ratssaal Weinsberg 
Planung:  		  Mattes Riglewski Wahl Architekten
Einrichtung: 		 Linkohr Bürokonzepte, Flein
Fotografie: 		  Dietmar Strauß



Aktuelle Projekte

Wir erleben den Trend, dass immer mehr Unternehmen die hochwertige Gestaltung des  
Arbeitsraums als Erfolgsfaktor entdecken. Das Ergebnis sind zufriedenere Mitarbeitende, eine  
höhere Identifikation mit dem Unternehmen und eine gesteigerte Attraktivität als Arbeitgeber. 
Wir fertigen Einrichtungen, mit denen Sie diese Arbeitswelten planen und einrichten können. 
Bei unseren Projekten steht stets der Tisch im Mittelpunkt. Von formschönen, repräsentativen  
Besprechungstischen bis hin zu kompletten Einrichtungen einer ganzen Büroetage in einer 
durchgängigen Designsprache. Wir stellen Ihnen Projekte vor, an denen wir in jüngster Zeit mit-
gewirkt haben. Für verschiedenste Nutzungen und auf Wunsch individuell angepasst. Lassen Sie 
sich inspirieren.

Current projects 
We see the trend that more and more companies are discovering the high-quality design of their 
workspaces as a success factor. The result are happier employees, higher identification with the 
company and increased employer attractiveness. We manufacture furnishings with which you can 
plan and design these working environments. The table is always the focus of our projects - from 
elegant, representative conference tables to complete furnishings for an entire office floor in one 
consistent design language. Let us show you projects in which we have recently been involved.  
A wide range of use cases and customized solutions. Let yourself be inspired.
 

 



SLIDE

Regloplas AG

Die neue Hauptverwaltung der Regloplas AG wurde komplett und durchgängig mit SLIDE ein-
gerichtet. Mit höhenverstellbaren Tischen, Stehtischen und Konferenztischen in Eiche massiv 
sowie Regalen und Schränken. Das Unternehmen präsentiert sich damit als Arbeitgebermarke, 
die mit einem hochwertigen und nachhaltigen Arbeitsumfeld qualifizierte MitarbeiterInnen ​
anzieht.

The new headquarters of Regloplas AG was completely and consistently furnished with SLIDE. 
With height-adjustable tables, standing tables, conference tables in solid oak as well as shelves 
and cabinets. The company thus presents itself as an employer brand that attracts qualified 
employees with a premium and sustainable working environment.

Planung und Einrichtung: Andy Gobeli, Thomas Sutter 
Fotografie: Philipp Griesemer
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Welcome to the SLIDE office



Notariat

Dieser zeitgemäße und hochwertige Arbeitsplatz für einen Notar in Stuttgart mit einem  
höhenverstellbaren Schreibtisch und einem Besprechungstisch – in Räuchereiche kombiniert 
mit Hochglanz weiß und Chrom - ist ebenso elegant wie funktional.

This modern and high-quality workplace for a notary in Stuttgart with a height-adjustable desk 
and a conference table – both in smoked oak combined with high-gloss white and chrome - is as 
elegant as it is functional.

Planung und Einrichtung: 
Faltermaier Raumkonzepte GmbH, 
Albershausen

Fotografie: Antje Quiram
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zkkh. 

SLIDE, SITE

CONVO

„SLIDE bringt Bewegung in das 
Kanzlei-Leben. Danke an Renz - 

es ist jeden Tag eine Freude.“    

„SLIDE brings dynamic into the 
life of our law firm. Thanks to 

Renz - it‘s a pleasure every day.“  

Thorsten Zebisch, Partner zkkh.

Modernes Design trifft auf Funktionalität - der höhenverstellbare Schreibtisch ist ein zentrales 
Element in den neuen Räumen der Boutique-Kanzlei. Unterschiedliche Materialien verleihen  
jedem Partnerbüro seine ganz individuelle Note. Die Besprechungstische mit moderner Medien-
technik laden zum Gespräch ein.

Modern design meets functionality - the height-adjustable desk is a central element in the new 
offices of the boutique law firm. Different materials give each partner office its own individual 
touch. The conference tables with modern media technology invite to meet.

Planung und Einrichtung: Renz, Fotografie:  Antje Quiram
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A. Waggershauser
Straßenbau 

Die neuen Büros der Geschäftsleitung bei Waggershauser wurden hochwertig mit höhenver-
stellbaren SLIDE Schreibtischen, komplett in der Ausführung stone, eingerichtet und sorgen 
für eine ruhige und konzentrierte Arbeitsatmosphäre.

The new management offices at Waggershauser were premium furnished with height-adjus-
table SLIDE desks, finished completely in stone, and provide a calm and concentrated working  
atmosphere.

Planung und Einrichtung: Faltermaier Raumkonzepte GmbH, Albershausen
Fotografie: Antje Quiram



Reibungslose Meetings und Konferenzen sind für den Unternehmenserfolg von zentraler ​ 
Bedeutung. STAR Konferenztische bieten eine optimale Plattform für gute Gespräche in den 
Centern von Satellite Office.

Fluent meetings and conferences are central to company success. The STAR conference tables 
provide an ideal platform for good discussions at Satellite office locations. 

Planung und Einrichtung: Raumhaus, Berlin, Fotografie: Stefan Schöning

STAR 

STAR  

Satellite Office

„STAR passt in jede Umgebung, 
gibt sich cool und elegant und 
wird von allen heiß geliebt.“

„STAR fits into any environ-
ment, looks cool and elegant 
and is loved by all of us.“

Anita Gödiker, CEO & Owner, Satellite Office



SLIDE

Blockwall

Blockwall ist eine Venture Capital Plattform, die in das Internet der Zukunft (Web 3) investiert 
- aber auch in zukünftige Talente. Das neue Arbeitsloft mit Panoramablick bietet ein rundum 
attraktives Arbeitsumfeld: Mit Einzelbüros, einer Workbench, Tischen in Steh- und Sitzhöhe aus 
der SLIDE Produktfamilie zum Arbeiten und Besprechen.

Blockwall is a venture capital platform that invests in the internet of the future (Web 3) - but also 
in future talents. The new work loft with panoramic views offers an entirely attractive working 
environment: with individual offices, a workbench, tables in standing and sitting height from the 
SLIDE product family for working and meeting.

Planung: Neotares, Frankfurt, Einrichtung: Kühn, Frankfurt
Fotografie: Stefan Marquardt
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SLIDE

„Unser Wunsch war ein 
ganzheitliches Konzept für 
das neue Büro. SLIDE ist 
farblich und vom Design 
der Perfect Fit!“

„Our idea was a holistic 
design concept for the new 
office. SLIDE is the perfect 
fit in terms of color and 
design.“ 

Nikos Choulidis, Managing Partner, Blockwall
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